

Pfinztaler Rat ist gegen „TTIP“

Pfinztal (kdm). Die Gemeinde Pfinztal gehört nun ebenfalls zu den Städten und Gemeinden, die nach mehrheitlichen Beschlüssen ihrer Stadt- beziehungsweise Gemeinderäte das Transatlantische Freihandelsabkommen („TTIP“) in der „derzeit bekannten Form“ ablehnen. So hat es jetzt der Gemeinderat entschieden.

Grundlage für diesen Schritt war ein fraktionsübergreifender Antrag aus den Reihen der SPD, der Grünen und der Unabhängigen Liste Pfinztal (ULiP).

16 Gemeinderäte stimmten dem Antrag auf Ablehnung zu, einer enthielt sich und sechs weitere, allesamt von der CDU, votierten gegen das Papier.

Begründet wurde der von Charlotte Klingmüller (Grüne) vorgetragene Antrag damit, dass das Freihandelsabkommen auch massive Auswirkungen auf die kommunale Selbstverwaltung haben könnte.